

Fecha 27.09.2021	Sección Termómetro Económico	Página 27
----------------------------	--	---------------------



- Lanzas app
- Anuncia fusión
- Respaldo

Grupo Salinas lanza este lunes su "baz súperapp", desde la cual se podrán realizar pagos y compras en línea, ver televisión en vivo, y otras alternativas para los usuarios.

Tal y como ocurre en Asia y Europa, con WeChat, Gojek y Grab, la "baz súperapp" de Grupo Salinas llega para revolucionar el mercado financiero, el e-commerce, y transformar el estilo de vida de las personas.

Baz súperapp que concentra en una sola app numerosas y diferentes aplicaciones, evita introducir repetidamente datos personales y de pago, múltiples contraseñas y claves que sólo saturan la memoria y almacenamiento de su equipo celular.

Esta aplicación fue diseñada también para facilitar la inclusión financiera y digital, y fundamentalmente para impulsar a miles de negocios pequeños, medianos y personales para poder competir contra las grandes cadenas, al acercarlos a miles de clientes potenciales a su alrededor.

Arca Continental, la segunda embotelladora de productos más grande de Coca-Cola en América Latina, anunció la fusión con Servicios Ejecutivos Arca Continental (Seasca).

En un aviso al mercado informó que al surtir efectos la fusión, subsistirá la sociedad y se extinguirá Seasca.

El consejo de administración de la embotelladora aprobó la fusión propuesta, luego de contar con la opinión favorable del comité de auditoría y prácticas societarias.

Una vez que la fusión haya surtido efectos, Arca Continental adquirirá y asumirá, incondicionalmente y a título universal, todos los activos y pasivos, patrimonio y derechos de la sociedad fusionada.

La casa de bolsa del Grupo Financiero Ve Por Más (BX+) inició la cobertura de Fibra Uno, el principal fideicomiso de inversión en bienes raíces de México, empresa en la que observa un des-

cuento sobre un portafolio diversificado.

La recomendación asignada es 'Compra', con un precio objetivo de 27.2 pesos para el cierre de 2022, o bien un rendimiento del 1.5 por ciento.

Los principales riesgos observados por la casa de Bolsa de BX+ son el control de la pandemia, postergar o reducir pago de dividendos, incremen-

to en dividendos de bonos y deterioro en el segmento de oficinas.

La Asociación Sindical de Pilotos Aviadores de México (ASPA) respaldó la prevalencia de inversionistas mexicanos en el capital social de Grupo AeroMéxico, la línea aérea bandera del país, la cual está en la recta final de su proceso de reestructura financiera bajo el Capítulo 11 de la Ley de Quiebras de Estados Unidos, a la que recurrió a mediados de 2020 para sortear la mayor crisis de la historia de la aviación.

La organización sindical, que representa a casi 2,000 pilotos de la compañía y su filial AeroMéxico Connect, recordó que la Ley de Inversión Extranjera limita la participación de inversionistas extranjeros a 49% en caso de aerolíneas, lo que garantiza que la mayoría de las acciones con derecho a voto estén en manos de inversionistas mexicanos.

La postura de los pilotos de ASPA parece coincidir con lo externado en mayo por el presidente, Andrés Manuel López Obrador, quien hizo un llamado para conservar la administración de la compañía en manos mexicanas.

Actualmente, Delta Air Lines, la segunda mayor aerolínea de Estados Unidos, es la principal accionista de la compañía.

Cuenta con el 49% del capital de la empresa, y para los pilotos de ASPA es fundamental que la aerolínea estadounidense mantenga el apoyo financiero, operativo y estratégico después de salir del proceso de reestructura.

accionesyreacciones@eleconomista.mx

